
様式第２号（第８条関係） 

会 議 録 

 

１ 会議の名称  令和４年度 川根本町総合教育会議 

 

２ 会議の日時   令和４年８月９日（火）   午前 11 時から午前 11 時 25 分まで 

 

３ 開催場所     川根本町役場 本庁 ２階応接室 

 

４ 出席した者の氏名 

（１）委員 

    教育長  山下 斉 

教育委員 鳥居 進、森下洋一、八木洋子、松下陽子 

  

（２）執行機関 

町長 薗田靖邦 

（事務局）教育総務課 課長 平松敏浩、管理主事兼室長 松本浩樹 

指導主事 守谷知佐子 

副町長 秋元伸哉、総務課課長 山田貴之、行政庶務室長 和田昭宏 

 

５ 協議事項 

（１）義務教育学校再編に向けた今後の取組について 

（２）その他 

 

６ 会議資料の名称 

・川根本町立義務教育学校開校スケジュール（案） 

・学校再編関係保護者・町民説明会資料 

・川根本町型義務教育学校に向けて説明会資料（R４.８月～９月） 

 

７ 発言の内容 

【あいさつ】 町長 

日ごろ、それぞれの立場において町教育行政にご理解ご協力をいただきお礼申し上げる。 

今後の当町の学校教育の進め方等については、皆さんの同意いただき答えを出していただい 

たと私は思っていたが、改めてこのような場でご審議をいただくこととなった。 

町の教育行政の推進にあたっては、教育委員の皆様はもとより、職員も教育長と教育総務課 

長を中心に頑張ってくれている。 

今後は、議会への説明や住民説明会等を通じて、今回の学校再編とまちづくりはセットで進 

めていかなければならいということをしっかり説明していきたい。 

教育というのはすばらしいものなんだということを分かってもらうため、現在、示されてい 

る再編案について、先生方の思いや保護者の思いを感じながら必ずやり遂げていきたいと思う。 

 本日は忌憚のないご意見をいただくようお願いする。 

  



 

【協議事項】 

（１）義務教育学校再編に向けた今後の取組について 

教育総務課から、これまでの経過と今後のスケジュールについて説明し意見を求めた。 

    

 

（教育総務課） 現在の義務教育学校開校に向けた再編スケジュールについて説明する。 

（町   長） 説明した内容について何かご意見等あるか。 

（特になし） 

（教育総務課） 義務教育学校開校に向けた保護者及び町民に向けた説明会開催の趣旨や開催 

概要について説明する。 

（町   長） この町の教育は間違ってないという思いを伝えていきたい。先生方も一生懸命 

やっていただいているということは間違いのない事実であり、今後の説明会で 

は、町民の皆さんには町の教育方針としてやっているということをしっかり理 

解していただきたいという思いを強く持っている。 

（委   員） 再編計画については、同じ時期に義務教育学校が開設できるというふうに前向 

  きに捉えていたが、町として、子供の教育をどのようにしていきたいのかが重 

要で、また、地域住民にとっては、再編により使用しなくなる学校の利活用の 

問題などもしっかり理解してもらわなければならないと思う。 

住民は過去の例も見ているため、しっかり学校再編と合わせてやっていくんだ 

という姿勢を住民に示しながら対応していく必要があるのではないか。 

（町   長） 今回の学校再編で使用しなくなる学校の利活用には、いろいろな可能性がある 

と思う。副町長とも話をしている。 

 

（２）その他 

    

 

 

上記に相違ないことを確認する。  

 

川根本町総合教育会議 川根本町長 薗田 靖邦   

 

 

 

 

 

 

 

 


